
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

  

 

Informações à Prefeitura sobre estudo de viabilidade para 

implantação de uma “faixa viva” em frente aos portões principais de 

entrada e saída de alunos (portão 2, na Rua Manoel Pereira e Silva e 

portão 3, na Rua Prof. Jorge Moysés Betti), do Colégio COC Santa 

Rosália; a pintura das faixas das ruas no entorno do colégio; a 

diminuição do espaço destinado a veículos escolares e implementar no 

local “vaga rápida 10 min”.    

 

CONSIDERANDO que fomos procurados por diretores do 

Colégio COC Santa Rosália e que os mesmos cobram do poder público 

melhorias na sinalização de trânsito ao redor da escola, bem como a 

implantação de uma faixa viva para garantir mais segurança aos alunos da 

instituição;  

 

                    CONSIDERANDO que as medidas são as citadas acima e 

descritas em cópia de ofício em anexo; isto posto é que:  

 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado à 

Excelentíssima Senhora Prefeita Municipal, solicitando nos informar o que 

segue: 

 

 

 

 

 

 

 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 



 

 

A Prefeitura pode solicitar, através do setor competente, estudo 

de viabilidade para implantação de uma “faixa viva” em frente aos portões 

principais de entrada e saída de alunos (portão 2, na Rua Manoel Pereira e 

Silva e portão 3, na Rua Prof. Jorge Moysés Betti), do Colégio COC Santa 

Rosália; a pintura das faixas das ruas no entorno do colégio; a diminuição do 

espaço destinado a veículos escolares e implementar no local “vaga rápida 

10 min”.    

 

Caso positivo, quando? 

 

Caso negativo, por quais motivos? 

 

 

 
 

S/S., 22 de novembro de 2019 

 

 

 

 

ENGENHEIRO MARTINEZ  

Vereador 

 

 


